



MEDIENINFORMATION

06.03.2024

Bayerische Wasserwirtschaft auf Social Media

Bad Kissingen – Das Wasser als Bestandteil des Naturhaushaltes und als Lebensraum für Menschen, Tiere und Pflanzen zu schützen, uns Menschen eine verantwortungsvolle Nutzung des Wassers zu ermöglichen, die Wasserversorgung dauerhaft sicherzustellen und vor den Gefahren des Wassers zu schützen – dies sind die Aufgaben der bayerischen Wasserwirtschaftsverwaltung. Diese Aufgaben werden gerade in Zeiten des Klimawandels zunehmend fordernder. Alle Bereiche der Gesellschaft – Städte und Gemeinden, Wirtschaft, Land- und Forstwirtschaft, Tourismus, nichtstaatliche Organisationen und viele mehr – letztlich alle Bürgerinnen und Bürger tragen Verantwortung und können den Wasserhaushalt durch ihr Handeln langfristig bewahren. Und mit der Erkenntnis, dass sich das Klima verändert, gewinnt diese Verantwortung noch mehr an Bedeutung.

Um diese wichtige Arbeit einem breiteren Publikum zugänglich zu machen und das Bewusstsein für die Bedeutung einer nachhaltigen Wasserwirtschaft zu stärken, haben sich die 17 bayerischen Wasserwirtschaftsämter dazu entschlossen, gemeinsam auf den sozialen Medien präsent zu sein.

Ab sofort können Interessierte der Wasserwirtschaft Bayern auf folgenden Plattformen folgen:

- Facebook: www.facebook.com/wasserwirtschaftbayern
- Instagram: www.instagram.com/wasserwirtschaftbayern

Auf den Kanälen teilen die bayerischen Wasserwirtschaftsämter regelmäßig Updates, Neuigkeiten und informative Inhalte rund um ihre Aufgaben und Tätigkeiten. Von Einblicken in Projekte und Maßnahmen bis hin zu Tipps für einen nachhaltigen Umgang mit Wasser – die Social-Media-Kanäle bieten Informationen für alle Interessierten.

Pressefrei: ab sofort